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VERBALE N.7 

CONSIGLIO D’ISTITUTO 

ISTITUTO COMPRENSIVO “ANTONIO DE CURTIS” CASAVATORE 

Il giorno tre del mese di luglio dell’anno duemiladiciannove, alle ore otto/quindici, 

nell'ufficio di presidenza al plesso “Serao”, si è riunito il Consiglio d’Istituto dell’I.C. 

“A. De Curtis” per discutere e deliberare sui seguenti punti all’Ordine del Giorno:  

 

1) Approvazione verbale della precedente riunione; 

2)Verifica attuazione programma annuale e.f. 2019; 

3)Assegnazione docenti alle classi a.s. 2019/20:criteri proposti dal Collegio dei 

Docenti; 

4)Adattamento calendario di apertura degli uffici amministrativi; 

5)Proposta attività gratuite delle AA.SS.DD. per l'a.s. 2019/20; 

6)Apertura sportello Associazione Italiana Dislessia;; 

7)Formazione classi seconde scuola primaria: esame proposte ed eventuali altre 

proposte/integrazioni; 

8)Eventuali e varie 

Risultano presenti/assenti 

Dirigente scolastico 

Mango Giuliano   Presente 

Componente genitori 

Arlotta Cristina    Presente 

Bosso Luisa    Presente 

Esposito Pino    Presente  

Ferrara Valentina    Assente 

Marino Loredana    Presente 

Nasti Daniela   Assente 

Sannino Rosario    Presente 

Mazzarella Francesca  Presente ( ore 08/55) 

Componente docenti 

Guerra Maria Isabella   Assente 

Liguori Gemma    Assente 

Paoli Concetta    Presente 

Pignarosa Annunziata   Presente 



Principe Patrizia    Presente 

Prisco Barbara    Presente 

Tedeschi Rosaria    Presente 

Zacco Daniela   Presente 

Componente ATA 

Bernardo Luisa    Presente 

Pianese Salvatore    Assente 

 Si prende atto della presenza delle sig.re. Ketty Russo, Laura De Lise e Daniela 

Palma ( presente dalle ore 08/34)  rappresentanti della classi II scuola primaria in 

qualità di uditrici.    

Verbalizza la Prof.ssa Barbara Prisco. 

Il Presidente, verificato il numero dei presenti per la validità della seduta, apre 

l’incontro ed avvia la discussione: 

Si passa a discutere preliminarmente il punto 7) dell’ordine del giorno: 

Formazione classi seconde scuola primaria: esame proposte ed eventuali altre 

proposte/integrazioni.  

il Dirigente Scolastico Prof. Giuliano Mango espone i criteri adottati dalle docenti per 

la formazione della nuova classe seconda scuola primaria sezione D. Si precisa che i 

predetti criteri sono quelli già in uso  nell’istituto in quanto approvati sia dal collegio 

dei docenti che dal consiglio d’istituto: equa distribuzione tra maschi e femmine e 

fasce di livello. Inoltre le insegnanti hanno cercato, laddove fosse possibile, di tener 

conto delle richieste formulate dai genitori degli alunni al momento dell’iscrizione in 

prima scuola primaria. Quindi prende la parola la maestra Tedeschi che chiarisce 

ulteriormente i criteri di formazione della nuova seconda scuola primaria. Le maestre 

si sono riunite in tre incontri ed hanno tenuto della equa ripartizione tra maschi e 

femmine, dei livelli di competenza, della distribuzione di bambini con bisogni 

speciali, delle inserimento di gemelli e soprattutto  delle dinamiche relazionali. 

Quindi in alcuni casi non hanno ritenuto opportuno spostare bambini con difficoltà e 

pur tenendo conto delle preferenze fatte al momento dell’iscrizione in prima le 

maestre hanno considerato anche l’incompatibilità relazionale tra alcuni discenti. 

Inoltre le classi presentano un numero misto tra bambini che usufruiscono del 

servizio mensa e non. Il presidente Ing. Sannino chiede che il progetto pomeridiano 

resti.  Inoltre l’Ing. Sannino chiede che venga verbalizzato il criterio di assegnazione 

dei docenti alle classi. Si allega prospetto.  

Punto 1)  Approvazione verbali delle precedenti sedute 

In merito al primo punto all'ordine del giorno viene letto e approvato il verbale n.6  

del  30/04/20169 disponibile e consultabile sul sito istituzionale della scuola 

nell’apposita sezione “Verbali” del menu a tendina “Albo pretorio”. 

Punto 2)  Verifica attuazione programma annuale e.f. 2019; 

Il DSGA Dr. De Rosa espone le variazioni che si evincono effettuate e portate a 



conoscenza prima in giunta esecutiva e poi in consiglio d’istituto perché spese 

vincolate. Si allegano i provvedimenti di variazione. Il consiglio prende atto delle 

disposizioni di variazione al PA.  

Punto 3) Assegnazione docenti alle classi a.s. 2019/20: criteri proposti dal 

Collegio dei Docenti. 

Dopo ampia discussione i criteri deliberati dal Collegio dei Docenti vengono 

ulteriormente deliberati dal consiglio con DELIBERA n. 26 

Punto 4) Adattamento calendario di apertura degli uffici amministrativi.  

Il Dirigente Scolastico Giuliano Mango propone come giornata di recupero di un 

sabato in cui gli  uffici amministrativi sono rimasti aperti venerdì 16 agosto 2019. Il 

consiglio approva con DELIBERA n. 27 

Punto 5) Proposta attività gratuite delle AA.SS.DD. per l'a.s. 2019/20. 

Le associazioni sportive propongono il prosieguo delle attività (volley, karate…) per 

l’anno scolastico 2019/20. Si precisa che dette attività vengono effettuate a titolo 

gratuito per gli alunni dell’istituto. Il consiglio approva con DELIBERA n. 28 

Punto 6) Apertura sportello Associazione Italiana Dislessia. 

Il Dirigente Mango espone la proposta dell’associazione italiana dislessia di aprire 

uno sportello gratuito nell’istituto. Il consiglio approva con DELIBERA n. 29 

8) varie ed eventuali. 

Il presidente Ing. Sannino espone che la nomina della sig.ra Nasti Daniela decade in 

quanto il figlio ha conseguito la licenza dell’esame di stato scuola secondaria di 

primo grado quindi se sarà possibile si effettuerà una surroga oppure si dovrà 

procedere ad una nuova votazione. La sig.ra Arlotta chiede informazioni al preside 

riguardo degli atti vandalici all’interno dell’istituto per l’ingresso non consentito da 

parte di alcuni ragazzi. Il DS Giuliano Mango riferisce di avere al vaglio alcune 

misure per limitare il fenomeno (installazione di alcune telecamere, 

rinforzo/spostamento dei cancelli). Infine l’Ing. Sannino propone la stesura di una 

lettera da parte del consiglio d’istituto da inviare al nuovo sindaco di Casavatore per 

informarlo delle inefficienze delle infrastrutture della mensa e della pericolosità degli 

spazi esterni.   

Non essendovi altri punti all’ordine del giorno su cui discutere e/o deliberare, la 

seduta ha termine alle ore 10.00. 

Il Segretario         Il Presidente 

Prof.ssa Barbara Prisco       Ing. Rosario Sannino 

 

 

 

 

 

 


